

Adventskonzert für Kirche St. Johann

Blaskapelle des Musikvereins Dießen veranstaltet Benefizkonzert zu Gunsten der Filialkirche



Dießen – Als weihnachtliches Geschenk zugunsten der Sanierung der Kirche St. Johann lud die Blaskapelle des Musikvereins Dießen zu einem Konzert am Abend des 1. Advents ins Marienmünster ein. Mit älteren und neueren, nicht alltäglich zu hörenden Blasmusikstücken von Barock bis Popp, in adventlicher Stimmung begeisterten die Musi-

ker unter der Leitung ihres Dirigenten Csaba Primosics die knapp 180 Besucher. Wie Pfarrer Josef Kirchensteiner in der Begrüßung sagte, stehen die Sanierungsarbeiten der Filialkirche kurz vor ihrem Abschluss. Die evangelischen Mitchristen können an den Weihnachtsfeiertagen schon in St. Johann feiern, und zu Beginn des nächsten Jahres wer-

den auch wieder die Trauergottesdienste in St. Johann stattfinden. Es sind neben den großen schon fertiggestellten Reparaturarbeiten noch mehrere kleinere Sanierungen in der Kirche zu leisten, die außerhalb des bezuschusten Kostenvoranschlages liegen und noch finanziert werden müssen. Darum sei er froh, dass der Musikverein um Spenden für

St. Johann mit diesem Adventskonzert wirbt. Die Kirchenverwaltung sei dankbar für jede Spende. Mit diesem Konzert im Marienmünster könne man sich gut auf die besinnliche Vorweihnachtszeit einstellen. Die Spendensumme des Adventskonzerts stand bis Redaktionsschluss noch nicht fest, sie wird noch bekanntgegeben.

Text/Foto: Fellner